COMMUNIQUÉ DE PRESSE Pour diffusion immédiate



L'ABC des Hauts Plateaux Un conseil d'administration fidèle

Saint-Pamphile, le 1er février 2023 – Un conseil d'administration stable à L'ABC des Hauts Plateaux a été officialisé dernièrement ainsi qu'une nouveauté au sein de la direction de l'organisme.

Le conseil d'administration a tenu ce 31 janvier 2023 sa première réunion depuis son assemblée générale annuelle du 30 novembre dernier où le comité exécutif a été reconduit. Siègent donc au conseil d'administration Madame Lise Anctil à titre de présidente, Monsieur Gaston Roy comme vice-président, Madame Nicole Gautreau en tant que secrétaire-trésorière ainsi que deux administratrices en les personnes de Mesdames Noémie Régnier et Sylvie Fournier.

Quoique l'équipe bénévole du conseil d'administration demeure intacte, une modification au sein de la gouvernance a quand même eu lieu cette année. La coordination de l'organisme est maintenant assurée par deux employées : Manon Leclerc et Mélanie Desrosiers. La première est à la coordination de L'ABC depuis bientôt 20 ans et la seconde y travaille depuis treize ans. Cette équipe de co-direction unira ses expériences pour mener à terme les nombreux défis auxquels fera face l'organisme.

Rappelons que L'ABC des Hauts Plateaux est un organisme sans but lucratif qui couvre le sud des MRC de Montmagny et de L'Islet. Par le biais de différents ateliers et projets, L'ABC des Hauts Plateaux propose des services en alphabétisation passant par l'écriture, la lecture et les calculs de base ainsi que des projets visant la réussite éducative. L'ensemble de ces actions vise à prévenir l'analphabétisme.